



COLEGIO CORAZÓN DE MARÍA  
*Educando con la  
claridad y ternura de su Corazón*

**Delibera** 

## **Carta De Patrocinio: Iniciativa Juvenil de Proyecto de Ley Mentis Saludem.**

Por medio de la presente declaro mi adhesión a la iniciativa juvenil de Proyecto de ley, denominada “Mentis Saludem.” que busca proteger el bienestar mental de los estudiantes del territorio nacional mediante la creación de una Organización Pública, presentada por el equipo de estudiantes CodeMinds del Colegio Corazón de María de la Ciudad de Antofagasta de la II región, en el Torneo Delibera 2019, organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional.

Nombre de la autoridad: Gabriel Ascencio Mansilla

Cargo: Diputado de la República

Firma:

